

PlantaDoce.

Público

Madrid sube su apuesta en atención primaria: abrirá once nuevos centros y reformará otros 55 inmuebles

Enrique Ruiz Escudero, consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, también ha destacado que la región está en plena transformación de su sistema sanitario gracias al plan de infraestructura hospitalarias.

PlantaDoce
3 dic 2018 - 10:15

Madrid sube su apuesta en atención primaria: abrirá once nuevos centros y reformará

Madrid respalda su red de atención primaria. Enrique Ruiz Escudero, consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, ha afirmado que la región creará once nuevos centros de salud, así como reformará otras 55 instalaciones.

Estas obras se enmarcarán en el plan de infraestructuras de atención primaria 2020-2024, un proyecto en el que la región está trabajando actualmente, según ha revelado Ruiz durante su intervención en los desayunos sociosanitarios, un evento organizado por *Europa Press*.

El político también ha destacado que Madrid en la actualidad está viviendo una transformación de su red de atención sanitaria pública a través del plan de infraestructuras hospitalarias, dotado con una inversión de más de 1.000 millones de euros en un plazo de diez años.

Del presupuesto total de este proyecto, **700 millones de euros irán dirigidos a la reforma integral de siete de los grandes hospitales** de la región: 12 de Octubre, La Paz, Gregorio Marañón, Ramón y Cajal, Clínico San Carlos, La Princesa y Niño Jesús.